



Ein reichhaltiges Buffet für jeden Geschmack.



Nebst dem leckeren Essen ist das Wichtigste, eine gute Zeit zusammen zu erleben. Dabei darf ein Glas Wein natürlich nicht fehlen.

Wenn die Sonne mitlächelt

Das Sommernachtsfest des Altersheims Unteres Aaretal Döttingen wurde zu einer kulinarischen Reise in das Land des Lächelns. Bei Musik und Unterhaltung wurde das Beisammensein genossen.

DÖTTINGEN (rd) – Perfekt zum diesjährigen Motto des Altersheim Unteres Aaretal – «lächeln» – passend zeigte sich die Sonne von ihrer besten Seite. Es sollte ein unvergesslicher Abend werden. Das Altersheim lud Bewohner und Angehörige zu einer kulinarischen Reise nach Asien, ins Land des Lächelns, ein. Über 250 Personen wurden mit leckeren Köstlichkeiten aus der Ferne, aber auch aus der Schweiz verwöhnt. Dies galt von der Vorspeise bis zum Dessert. Alles wurde von der hauseigenen Küche zubereitet, Schweizer Bratwurst inklusive. Am Ende waren die Teller restlos aufgeputzt und die Buffets geleert.

Das Motto «lächeln» soll als Nachfolger des letztjährigen Mottos «Bewährtes & Neues» das ganze Jahr über begleiten und eine ständige Erinnerung sein, wie viel besser alles mit einem Lächeln ist. Und so wurden auch die von drei Heimbewohnerinnen gemalten Sonnen zum Symbol des Abends.

Nachdem der grosse Hunger gestillt war, startete das Unterhaltungsprogramm. Da war ein bekanntes Gesicht, das bereits im Vorjahr für Stimmung sorgte. Benny Müller verschönerte den weiteren Abend mit Schweizer Hits und unterhielt bis spät in den Abend. Damit der Magen aber nicht zu lange verdaute, wurde kräftig «geschunkelt». Also Arme einhaken und mitschwingen, so lange bis das Tanzbein nicht mehr stillhalten kann. Aber auch sonst wurde dieses Jahr viel für die Bewohner und Besucher geboten. Im Hinterhof stand eine Fotobox, mit der nur mit ein paar wenigen Klicks tolle Bilder entstanden, und wer sich traute, konnte sich mit den bereitgestellten

Accessoires noch verschönern. Die Fotos sollen als Erinnerung, aber auch zum besseren Kennenlernen der Angehörigen dienen.

Hand in Hand zusammenarbeiten

Jedes Jahr, und das schon seit über 20 Jahren, wird das Sommernachtsfest gefeiert. Eine Tradition, die nicht nur den Bewohnern, sondern auch ihren Angehörigen und den Mitarbeitern sehr wichtig ist. Es soll die Leute vereinen und ihnen eine schöne Zeit beschere. Schliesslich arbeiten an so einem Anlass alle aus dem Altersheim, egal in welchem Bereich, Hand in Hand zusammen. Und trotz Arbeit erleben sie so eine schöne und fröhliche gemeinsame Zeit. Für Heimleiter Steven Weill ist dies sein erstes Jahr im Altersheim Unteres Aaretal und trotz des grossen Aufwandes eine Freude, denn mit so einem eingespielten Team funktionieren alles blendend. So sei es für ihn ein Genuss, die Bewohner glücklich mit ihren Angehörigen zu sehen.



Nach nur wenigen Klicks drückt die Fotobox das fertige Bild aus.